

La Policía Científica exhibe sus métodos - Las Provincias - 15/12/2018



Una recreación de la escena de un homicidio en la muestra. :: LP

La Policía Científica exhibe sus métodos

JORNADAS

:: **J. A. M.** La Policía Científica ha mostrado durante estos días sus métodos, historia y herramientas en una exposición celebrada en la Facultad de Derecho de la Universitat de València. Desde el análisis

de huellas dactilares a las inspecciones en crímenes, los asistentes han podido disfrutar y aprender conociendo cómo la Policía Nacional se vale de la ciencia para resolver un enorme abanico de delitos. Ayer, en la última jornada, el inspector jefe Jorge Bugarín y el comisario Luis Enrique Hernández-Hurtado abordaron cuestiones de la especialidad en unas ponencias.